

質問第二二六号

埼玉県における公立別学高校の廃止に向けた動きに関する質問主意書

右の質問主意書を国会法第七十四条によつて提出する。

令和六年二月七日

鈴木宗男

参議院議長尾辻秀久殿



埼玉県における公立別学高校の廃止に向けた動きに関する質問主意書

埼玉県における公立別学高校の廃止に向けた動きに關し、以下質問する。

一 文部科学省は、埼玉県男女共同参画苦情処理委員による令和五年八月三十日付勧告書第一号なる文書（以下「勧告書」という。）の存在を承知しているか。

二 勧告書には、「平成十四年三月二十八日における苦情処理委員の勧告（以下「平成十三年度勧告」という。）は、「県立高校については、現在存在する男女別学高校の共学化を早期に実現するよう勧告します。」というものであった。この勧告の趣旨は、「高校生活の三年間を一方の性に限ることは、人格形成からも、また男女共同参画社会づくりの視点からも問題である。高校生という多感な時期に、異性と真剣に向き合い共に協力し合つて問題を解決していく体験こそ重要である。公立の高校として、男女の性差にとらわれることなく、個人の能力・個性を發揮していくため、男女別学校の共学化を早期に実現する必要がある。」という、男女共学の必要性・早期実現を強く訴えるものであった。」と記されている。

- 1 文部科学省は、勧告書の内容を承知しているか。
- 2 文部科学省は、高校生活の三年間を一方の性に限ることは、人格形成から問題であると考えるか。考

えるならば、その具体的根拠を示されたい。

3 文部科学省は、高校生活の三年間を一方の性に限ることは、男女共同参画社会づくりの視点からも問題であると考えるか。考えるならば、その具体的根拠を示されたい

三 前記二の1、2、3に対する回答は政府の共通見解と考えてよいか。

四 国立高校には筑波大学附属駒場高校という男子校、お茶の水女子大学附属高校という女子校があると承知するが、それは事実であるか。また、国立高校に男子校、女子校の存在が認められている理由について説明されたい。

五 埼玉県における浦和高校、春日部高校、川越高校、熊谷高校、松山高校という男子校について、以下質問する。

1 政府は、これら学校の出身者並びに在学生が人格形成において、男子校出身であるが故に問題を起こしていると認識しているか。かかる認識を持つているとすれば、その具体的根拠を示されたい。

2 政府は、これら学校の出身者並びに在学生が男女共同参画社会づくりの視点から、男子校出身であるが故に問題を起こしていると認識しているか。かかる認識を持つているとすれば、その具体的根拠を示

されたい。

六 埼玉県における浦和第一女子高校、久喜高校、春日部女子高校、川越女子高校、熊谷女子高校、鴻巣女子高校、松山女子高校という女子校について、以下質問する。

1 政府は、これら学校の出身者並びに在学生が人格形成において、女子校出身であるが故に問題を起こしていると認識しているか。かかる認識を持つているとすれば、その具体的根拠を示されたい。

2 政府は、これら学校の出身者並びに在学生が男女共同参画社会づくりの視点から、女子校出身であるが故に問題を起こしていると認識しているか。かかる認識を持つているとすれば、その具体的根拠を示されたい。

右質問する。